

**OBSERVATOIRE NORMATIF EUROPÉEN:
SERVICE ÉTENDU AUX CITOYENS ET AUX ENTREPRISES SUR LE SITE
« ABRUZZO-EUROPA »**

Grâce à l'**Observatoire Normatif**, la **région des Abruzzes** a l'intention d'établir un compendium flexible mais efficace, qui reprend les **directives** et les **règlements européens** présentant un intérêt régional particulier.

La publication est établie sur une base **trimestrielle** par le **bureau de Bruxelles** et s'adresse aux **fonctionnaires** et aux **administrateurs** de l'organisme régional, ainsi qu'aux autres **organismes** et **institutions**, en tant qu'instrument de connaissance pour soutenir la prise de décisions au niveau local et régional.

À partir d'aujourd'hui, la publication sera ouverte aux **citoyens** et aux **entreprises** sur le site « **Abruzzo Europa** », où d'autres produits d'information analogues seront également désormais disponibles :

<http://www.regione.abruzzo.it/xeuropa>

Extrait de l'introduction du Président Dr. Luciano D'Alfonso